



Recuerdos de Cervantes

EL COMPÁS DE SEVILLA

I



NATURAL de Sevilla creyeron á *Miguel de Cervantes Saavedra* muchos de sus contemporáneos. Por sevillano le tuvieron también el célebre analista *Ortíz de Zúñiga* y el diligentísimo *Don Nicolás Antonio*; y nada tiene de extraño ese error si se recuerda el largo tiempo que en Sevilla vivió el autor de *El Ingenioso hidalgo*, el amor con que siempre habló de esta ciudad que era «amparo de pobres y refugio de desechados, en cuya grandeza no sólo cabían los pequeños, pero no se echaban de ver los grandes.»

Sabemos hoy que no vió la luz en este suelo. Pero no por eso dejamos de admirar en sus obras el cua-